
      16 décembre 2010 
 

COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 11 Décembre 2009 
 
 
Lieu : Dourdan Salle Auvray 1 
 
Ordre du jour 
 

• Rapport moral, rapport financier 
• Réélection des membres du Conseil d’Administration 
•  Projet de budget pour 2010 
• Rallye des Châtaignes. Le bureau propose de décorréler la fonction de Président de celle de responsable de 

l'organisation du rallye. On cherche un candidat à ce poste (ou à celui de Président). 
• Maillots : séance d'essayage et prise de commande. Le club subventionnera de façon significative les maillots (pas les 

"thermiques") 
• Prévisions pour la saison 2010. Sortie club le WE des 28 et 29 mai. Trajet à vélo les 26 et 27. Destinations : Bourgogne 

ou Loire ou Normandie. Suggestions bienvenues. 
• Questions diverses 

 
 
Présents : Alain Bourgoin, Germain Brouard, Antonio Catrapao, Joseph Clérambaut, Jean-Marc Cosse, Gilles De Rasse, Eric Fiévet, 
Eline Lharidon, Alain Lharidon, Daniel Lennard, Jean-Paul Martin, Jean-Claude Mialocq, Pascal Pare, Pierre Lorenzini 
Représentés : Nicole Martin, André Gaillard 
Excusés : Michel Laval, Olivier Candot 
 
Rapport moral 
 
Le Président, Germain Brouard, présente le rapport moral. Notre activité est restée soutenue tout au long de l'année. Outre les sorties 
hebdomadaires du jeudi après midi et du dimanche matin et la participation aux sorties organisées par les clubs voisins tant en route 
qu'en VTT, les évènements marquants ont été les suivants. 
 
• Le Randonnée des Châtaignes s'est bien déroulée. 350 participants à VTT, 315 à vélo (grâce au Trophée), 50 à la marche. Tout le 

monde était TRES satisfait, le temps s'était mis de la partie. 
• La sortie club eut lieu mi mai en baie de Somme à la satisfaction de tous, y compris de ceux qui y sont allés par la route en 

suivant d'agréables vallées. Merci à Jean-Paul pour son organisation sans failles et le choix de ses visites fort instructives que 
furent le parc du Marquenterre et le Cap de Hourdel et ses phoques. Sur place nous fîmes le tour de la Baie pour rejoindre la gare 
de St Valéry. Le retour se fit en train à vapeur via Noyelles entre campagne et estuaire. 

• Les sorties du jeudi furent fort suivies, celles du dimanche moins, espérons qu'avec les beaux jours ces sorties reprendront de 
façon régulière. 

• Quelques rallyes, St Arnoult, Méréville, Brétigny, Sainville, Chevreuse, Les Granges, Milly la Forêt, la Polaire etc. Jean-Paul et 
Nicole ont participé à la semaine fédérale qui cette année se déroulait à Verdun. 

• Au nombre de km parcourus, Michel a détrôné Jean-Marc, suivis de Daniel et de Joseph. 
• La gymnastique est toujours suivie, nous comptons aussi un coureur de grand fond Pascal qui cette année a fait le Marathon des 

Sables soit 240 km dans le sud marocain 
• Alain a convié les skieurs dans les Vosges, la neige était au rendez vous. C'était la dernière fois car il s'est séparé de son chalet. 
• Des contacts au forum mais peu d'adhésions concrétisées. 
• Le site web est à jour grâce à Gilles. 
• C'est le 23ème anniversaire de notre journal Le Cyclo Déchaîné. Merci à Jean-Paul et Yves Le Saux pour leur active collaboration. 
• Nous sommes ravis d'accueillir un nouvel adhérent Pierre Lorenzini. 
 
Le rapport moral est approuvé à l'unanimité. 
 
Rapport financier 
 
Jean Paul Martin, notre trésorier, nous présente le rapport financier et le budget prévisionnel. La situation financière est saine. 
 
Le rapport financier est approuvé à l'unanimité. 
 
Elections au comité directeur (conseil d’administration) 
 
Germain Brouard, Jean-Paul Martin, Alain Bourgoin, Alain Lharidon, Gilles de Rasse, Nicole Martin sont élus à l'unanimité. 
 
Projet de budget 
 
Cette année pas de Rando des Châtaignes. Nous subventionnerons des maillots et nous devons prévoir 500€ pour la sortie club et des 
subventions pour les grosses sorties vélo. 



 
Organisation du Rallye des Châtaignes 2012 
 
C'est une charge importante pour un club comme le nôtre. Diverses suggestions sont avancées pour faciliter son organisation. Il est 
proposé de supprimer la marche pour alléger la charge du dimanche. Le défléchage constaté lors de différents rallyes ainsi que pour 
notre rallye est très préoccupant et risque de mobiliser beaucoup de vététistes.  
 
Le fait est qu'il faut un leader dont l'activité devient intense quelques jours avant la manifestation. La participation de tous 
(remarquable cette année) est essentielle et nous devons essayer de déléguer encore davantage les tâches. Un sondage est fait en 
séance pour connaître les avis des membres du club. Jean-Marc, Jean-Paul et Joseph ne sont pas chauds pour continuer mais 
apporteront leur aide si le Rallye a lieu. Pierre, Daniel, Alain L, Jean-Paul, Gilles, Pascal et Alain sont partants et considèrent que c'est 
un évènement important pour le club en interne et en externe. Germain réserve sa réponse pour le mois de juin lorsqu'il faudra 
s'engager et Alain B assure qu'il fera ce qu'il faut pour que le Rallye ait lieu. 
 
Prévisions d'activités pour 2011  
 
André, Pascal, Gilles, Jean-Claude et Alain B souhaitent s'inscrire au Paris Roubaix VTT qui aura lieu le dimanche 15 mai. La 
formule sur 2 jours est privilégiée. 
 
Germain, Tonio, Jean-Marc, Pierrot et Alain sont partant pour un rallye de 200 km  à choisir dans le calendrier 2011. 
 
La sortie club aura lieu le week end des 28 et 29 mai. L'aller se fera en deux étapes de 100 à 120 km les 26 et 27. Certains suggèrent 
qu'on pourrait aussi faire le retour à vélo par un trajet différent. Daniel, Gilles, Jean-Claude, Jean-Paul, Germain, Alain L et Alain B 
sont partants avec leurs épouses. Jean-Paul a trouvé des chambres d'hôtes à Savigné-sur-Lahan à 23 km au nord de Langeais pouvant 
nous accueillir tous. C'est effectivement la formule la plus sympa. Il en existe une autre à Richelieu à 22 km au sud de Chinon. 
 
Il a été suggéré d'aller vers le château en cours de construction (à l'ancienne) de Guédelon pas loin de St Fargeau. On pourrait y aller 
par le chemin des écoliers pour faire un peu plus de distance. 
 
On peut aussi envisager de faire le retour à vélo. 
 
Les WE de mai étant fort courus il nous faudra réserver avant le 15 janvier. RSVP. 
 
Questions diverses 
 
Eline nous explique son idée de sortie féminine. Il s'agit, une fois par mois, de faire un circuit découverte de 2 x 15 à 20 km avec un 
but de visite touristique et sur un rythme de promenade. L'idée semble excellente et nous allons organiser ces sorties. 
 
Les maillots seront vendus à moitié prix aux adhérents et un maillot gratuit sera fourni aux nouveaux adhérents. 
 
Eric Fiévet nous quitte, mais il avait tenu  être présent pour nous dire au revoir. Nous ne saurions que trop le remercier pour les années 
pendant lesquelles il a assumé la charge ingrate de trésorier. 
 
Rappel : pour ceux qui ne sont pas encore inscrits envoyer le chèque à l'ordre de DCT et le formulaire d'inscription à Jean-Paul 
Martin 1 rue de la Prédecelle 91410 Dourdan. 
 

La soirée se termine par le traditionnel pot de l'amitié. 
 
 

Hors réunion : il est envisagé que la sortie club se déroule près de Saumur et non les 28 et 29 mai mais les 4 et 5 juin, ce qui nous 
permettrait d'assister à une soirée de représentation du Cadre Noir. Jean-Paul nous tiendra au courant. 


